



**Asociación de Enfermos y  
Familiares de Alzheimer Álora  
"Valle del Sol"  
Álora- Málaga**

Avda. Constitución N. 2 29500 – Álora  
Málaga

Telf.: 952 49 60 59

alzheimeralora@hotmail.com

**CIF: G-92419142**

*Inscrita en el Registro de Asociaciones de Andalucía, Unidad Registral de Málaga con el nº 6007 de la Sección 1ª y de fecha 13 de enero de 2003. Inscrita en el Registro de Entidades, Servicios y Centros de Servicios Sociales con el nº AS/E/5527 el día 10 de Enero de 2006. Inscrita en el Registro de Voluntariado de Andalucía con el nº 449 el día 7 de Febrero de 2008. Declarada de Utilidad Pública el día 1 de Junio de 2010, por el Ministerio del Interior. Inscrita en el Censo de Asociaciones en Salud de Andalucía con el nº 1491 el día 28 de Octubre de 2013. Autorizada como Centro Sanitario el día 13 de Octubre de 2017, nº N.I.C.A. 49041.*

En estos trágicos momentos en el que se lucha contra la pandemia surgida. Los Enfermos y Familiares de Alzheimer, siguen luchando contra otra enfermedad que no ha dado tregua en su devastador avance destructivo y que supera incluso en datos oficiales a otras enfermedades que nos preocupan a diario además de la actual pandemia. (Actualmente unas 800.000 mil personas en España, con un coste medio por paciente que oscila entre 17.100 y 28.200 euros/año. No es solo la principal causa de demencia en todo el mundo, sino también la enfermedad que mayor discapacidad genera en personas mayores en España; además de causar uno de los mayores gastos sociales.)

Desde la Asociación de Alzheimer "Valle del sol" de Álora, no hemos querido dejarlos de lado en ningún momento, a pesar de que el Estado de alarma y las autoridades sanitarias obligaron al cierre del Centro de Estancia Diurna; ellos allí, de una manera u otra se sentían útiles, a la vez que dábamos un respiro a sus familiares en la extenuación de sus cuidados. Por ello, obviando las medidas laborales que ofrecía el Gobierno y a las que muchas empresas y asociaciones de forma legítima se acogieron desde el minuto uno, los voluntarios y voluntarias, que forman la junta directiva de la Asociación, pensamos que podíamos reinventarnos. Hacer un esfuerzo aun mayor para mantener de alta a las profesionales, que cuidan de ellos y a la vez, elaborar programas de estimulación física y cognitiva, actividades, vídeos, fichas, manualidades, llamada diaria de seguimiento al domicilio, etc.

Nuestros recursos económicos propios ya escasean, pero no las fuerzas, queremos seguir luchando por los enfermos y sus familiares. Porque se lo merecen, porque ellos no jugaron a esta suerte cuando el Alzheimer llamó a sus puertas para entregarles el "premio" que les tocó y porque además, ellos no entienden nada de lo sucedido. Aunque nos parezca que no les afecta en demasía ésta situación, la rutina diaria que tenían y que ahora no pueden tener, puede ocasionarles un retroceso de su enfermedad, que nos tire por tierra todo lo conseguido hasta ahora. No sabemos si ya sería tarde para volver a empezar, cada día que pasa hay un mayor deterioro físico y cognitivo en el enfermo y agotador en el familiar /cuidador.

Por tanto, con todo el programa elaborado y la impotencia contenida, nos hemos visto obligados a interrumpir la relación laboral con estas profesionales, motu proprio, y esperando todos la vuelta a la normalidad, estando dispuestas, cosa que es de agradecer, a seguir haciéndolo de forma desinteresada, junto al voluntariado y la directiva. Como veis, Álora sigue siendo la ciudad solidaria de siempre.

Continuaremos prestando servicio de forma remota y a domicilio. Seguiremos atendiéndolos en la medida de nuestras posibilidades y haciendo el seguimiento que les ayude a mantenerse, o seguir avanzando, aunque sea un pequeño paso para nosotros, pero grande para un enfermo de Alzheimer y su familia.

Nuestros recursos económicos, como entenderán, son inversamente proporcionales a nuestras ganas, por lo que no son eternos. Mientras seguiremos, de una manera u otra, aunque nos dejemos las fuerzas en conseguirlo. Por eso queremos pedirlos, una vez más, a nuestra gente, al pueblo de Álora, tan solidarios como siempre, que nos tengan en cuenta como a otros colectivos necesitados. Saben que nunca le hemos pedido algo sin darles nada a cambio. Cuando les pedimos que contribuyan, le ofrecemos deporte, alegría, ocio y salud, con la San Silvestre Solidaria cada 31 de diciembre. En otras ocasiones, ofrecemos teatro o música, en definitiva, Cultura. Porque creemos, que esas cosas estimulan el cuerpo y la mente, y ante esta adversidad del Alzheimer, alguna resistencia opondrá a su aparición, aunque por desgracia, no sea infalible ni el único método de prevención.

Os necesitamos y quedamos a vuestra disposición para cualquier aportación o consulta que queráis hacer.

Continuamos con las máquinas de los talleres activas para cualquier regalo que tengáis que realizar, en esta difícil situación: Tazas personalizadas, para cumpleaños, aniversarios, con diseño propio. Ya vemos como os la hacemos llegar. Con esto, alegrará la vida sin dudarle, no solo del que lo va a recibir.

Mientras luchan contra reloj por conseguir la vacuna contra el covid-19. (Ojala sea más pronto que tarde....) Nosotros seguimos luchando y esperanzados, en que detrás, venga algo que pare la destrucción de la memoria como hace el Alzheimer.

Somos una asociación declarada de utilidad pública. Los donativos son declarados y por tanto, estamos en disposición de emitir certificados para que puedan desgravarse.

Os dejamos aquí el número de cuenta y en breve también dispondremos de otras formulas para las donaciones y aportaciones. **ES10 2103 2004 0100 3000 4979**

Como siempre, agradecidos por el interés y la ayuda prestada en todo momento.

**Juntos saldremos. Un día más, un día menos. Junta directiva Alzheimer Álora ABRIL DEL AÑO 20.**